

ついうっかり床に落としたブドウを、犬が食べてしまったことはありませんか？ 私たちが普段口にする果実の中で、犬にとって有害となるのがブドウです。

犬がブドウを食べてしまうと中毒症状が出ることが知られています。嘔吐や下痢、食欲不振だけでなく、胃腸障害から急性腎不全を発症することも。急性腎不全は命に関わりますから、早急な治療が必要です。また、干しブドウはブドウエキスが濃縮されているため、よりリスクが高いと考えられています。

中毒症状の原因はまだ分かっていません。可能性として

あんしんペットトライフ

⑦

ブドウで急性腎不全

- ①ブドウに含まれる腎毒性物質
 - ②防カビ剤、除草剤、または農薬などによる汚れ
 - ③重金属汚染
 - ④高濃度のビタミンD
 - ⑤真菌類による果実の汚染
- などが挙げられています。

原因不明のため、継続して食べると毒性が蓄積するのか、一度に大量に食べた場合に中毒を起こすのかも分かっていません。また、個体差によっても症状の程度が異なるといわれています。つまり、どんなに少量でも中毒を起こす可能性があるので、油断しないようにしましょう。

最近は、多くの犬が室内飼いとなり、より身近に生活するようになっています。人の食べ物を盗み食いするケースや、「少しだけならいいかも」と人の食べ物を与えることもあるかもしれません。

犬は安全な食べ物と危険な食べ物の区別がつきません。飼い主が犬に危険な食べ物を知り、それらを食べない環境、食べさせない環境を作ることが犬の健康を守る第一歩です。

（アニコム損害
獣医師 山田恵理子）